



# 葉山小だより

No.18

令和3年3月25日  
葉山町立葉山小学校  
校長 富樫 俊夫

「自分で考え 行動する子」 「仲良くする子」

1年間のご協力に感謝いたします

例年より少し早く校庭の桜が咲き始めました。春の息吹を感じるところです。

今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響で、例年通りの教育活動ができず、ご迷惑やご心配をおかけいたしました。そのような中でも、保護者の皆様には、本校の教育活動にご理解を賜り、多くのご支援・ご協力をいただきましたこと心より感謝申し上げます。ありがとうございました。また、地域・関係の皆様には、児童のために安心・安全のための見守りや、様々な学習の場を提供していただきました。重ねて感謝申し上げます。次年度につきましても、よろしくお願い申し上げます。

また、修了式のあった本日3月25日は、在校生にとって1年の締めくくりとなる節目の日です。明日からの春休みには、1年間をふりかえり、新たな目標を立て、新しい学年に進級してほしいと思います。



◆ ◆ ご卒業おめでとうございます。 ◆ ◆

卒業式に向け、前日、花サポさんたちが、チューリップやプランターの花をきれいに準備してくださいました。3月23日（火）当日には、保護者の皆様が見守る中、名の子どもたちが巣立っていきました。卒業式におきましても、コロナ禍での開催となり、歌につきましても事前に音楽の授業で録音したものととなり、その場での子どもたちの歌後を披露できませんでした。そのような中でも、子どもたちは将来に向けた決意や感謝の言葉を聞くことができました。これからは、小学校で学んだことを糧に、中学校という新たな世界に向かって大きく羽ばたいて欲しいと願っています。

P T Aからはお祝い品として、卒業生が胸につけたコサージュ、シャープペンシル、紅白まんじゅう、ファイルをいただきました。さらに教育委員会からは、証書を入れる筒をいただきました。ありがとうございました。多くの方々から祝福され、卒業生は幸せです。

私からは、卒業生に、「未来」と「感謝」について次のような話をさせていただきました。

自分の「未来」は、他の誰かにつくってもらうものではありません。自分のよりよい「未来」は、自分で創っていくものです。そのためには、自分の考えを持ち、多くの人と関わりながら、次に何をすべきかを、自分の責任で決める時が来ると思います。その時には、自分の可能性を信じ、自信と責任をもって自分の未来を決め、そして自分のよりよい未来を創っていける人になってください。

また、「感謝」については、生まれてから今まで、ご両親・ご家族、地域の方々から多くの支えがあったからこそ卒業式を迎えることができたこと、その感謝の気持ちを『ありがとう』という言葉でしっかり伝えてほしいと話しました。

卒業生の未来が素晴らしいものとなりますことを祈っております。

## 4月の予定

始業式・着任式 入学式

身体計測、聴力検査、視力検査、歯科検診、尿検査

学年総会・懇談

代表児童会、クラブ活動、委員会活動

春の遠足

※ 行事については、コロナ禍等でのやむを得ない事情により、予定が変わる場合があります。この折には、直近の学校だよりや学級通信等でお知らせいたします。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

※ 現時点では、学年総会・懇談を体育館で実施予定です。なお、懇談会の時間にやむを得ず児童を学校で待たせる場合は、前日までに連絡帳により担任までお知らせくださるようお願いいたします。

## お詫び

前号にて卒業生の感謝活動の記事を掲載いたしましたが、その際、実施内容に不足がありました。前号掲載の①～③に加え、

「④ 鉄筋・木琴のカバーづくり」があります。

お詫びして訂正いたします。

## 令和3年度の5月以降の主な行事予定

### 【1学期】

地域訪問  
全国学力学習状況調査  
1学期終業式  
5年生宿泊キャンプ



### 【2学期】

2学期始業式  
6年生修学旅行  
運動会  
2学期終業式



### 【3学期】

3学期始業式  
新1年保護者説明会  
卒業式  
修了式

※ これらの行事以外にも、バス遠足、懇談、クラブ・委員会活動、PTA 関連行事、等実施を検討しています。

※ これらの行事予定は、現時点での予定のため、コロナウイルス感染症の影響で、大きく変更となる場合があります。その際は、随時学校だより、学年・学級だより等にてお知らせいたします。

## お知らせ

令和3年度からの体育学習の体育着について、別紙で配布いたしました。ご理解ご協力をお願いします。